



*Informationen für unsere  
Mitglieder*

**Mehr als  
Leichtathletik**

# Mehr als Leichtathletik

In der Leichtathletikabteilung des VfB Stuttgart 1893 e.V. dreht sich, wie überall im Sport, viel um Gewinnen und Verlieren, um neue Bestleistungen und Erfolge.

Doch dem Verein und dem Abteilungsvorstand sind auch andere Dinge wichtig:

**GEMEINSCHAFT** – gerade beim Sport lässt sich wunderbar erleben, was eine verschworene Gemeinschaft zu leisten imstande ist. Teil einer starken Gemeinschaft zu sein, mit anderen Spaß und Freude am Sport zu haben.

**ZUSAMMENHALT** – ist etwas, das nicht von alleine entsteht. Es erfordert Toleranz, gegenseitiges Verständnis und die Bereitschaft, sich einander kompromisslos zu unterstützen. Gerade beim Sport und im Ehrenamt im Verein lässt sich wunderbar erleben, was mit Teamgeist alles zu schaffen ist.

**LEIDENSCHAFT** – Wenn der Spirit stimmt, dann ist beim Sport vieles möglich. Und wenn die Energie von Eltern und Freunden überspringt, geht noch viel mehr. Die gemeinsame Leidenschaft für Sport und die Leidenschaft im Ehrenamt – das zeichnet uns aus.

**WERTE** - Sportvereine sind Orte, in denen Gemeinschaft großgeschrieben und Werte wie Fairness, Toleranz, Respekt und Solidarität noch gelebt und gefördert werden. Durch diese soziale Stärke sind sie für unsere Gesellschaft von besonderem Wert.

**EHRENAMT** - Sportvereine sind für die Gesellschaft von herausragender Bedeutung. Woche für Woche bringen sie Hunderttausende Menschen in Bewegung – getragen von engagierten Trainer/innen und Ehrenamtlichen. Alle Sportler profitieren davon und ihr Einsatz für den Verein und die Gesellschaft ist keine Selbstverständlichkeit und wird inzwischen doch oft als solche betrachtet.

**MOTIVATION** - Materielle Aspekte wie Geld oder sonstige Vergünstigungen? Kein Grund für die Trainer/innen und Ehrenamtlichen beim VfB ihre Tätigkeit ausüben! Der Spaßfaktor und der gesellschaftliche Nutzen des Engagements sind Motivation genug, sich in der Leichtathletik zu engagieren.

All diese Werte und diesen Spirit, möchten wir auch unseren Kindern und Jugendlichen im Verein vermitteln, vor allem auch weil die Würdigung und das Verständnis für das Ehrenamt und ihrer Leistungen in der Gesellschaft stark nachgelassen haben.

Dafür bieten wir ein umfangreiches Trainingsangebot, das sich nicht allein durch ehrenamtliches Engagement auf die Beine stellen lässt.

**KOSTEN** - Unsere Trainer/innen leisten Woche für Woche Stunden an Training, Vorbereitung und Wettkampfbetreuung. Dafür erhalten sie wenigstens eine geringe Aufwandsentschädigung. Zusätzlich fallen Kosten an für Startgelder, Trainingslagerunterstützung, Trainingsmittel, Trainerweiterbildungen, Stadion- und Hallenmiete, Subvention Wettkampfkleidung, u.v.m.

Rechnet man alle Kosten zusammen, und stellt den jährlichen Vereinsbeitrag von 36,- € für Kinder + 50,- € Abteilungsbeitrag, bzw. 96,- € + 60,- € für Erwachsene gegenüber, erhalten Sie eine enorme Leistung für wenig Geld. Im Vergleich zu sonstigen Sportangeboten ein sehr geringer Betrag.

Da der Vereinsbeitrag plus Abteilungsbeitrag alleine nicht ausreicht um alle Kosten zu decken, haben wir die Bewirtungsaktionen des Leichtathletikkreises Stuttgart übernommen.

Durch dieses ehrenamtliche Engagement erwirtschaften wir zusätzliche Einnahmen.

Daher möchten wir nochmals darauf hinweisen, dass ohne das Ehrenamt und Ihre ganz persönliche Unterstützung Leichtathletik in diesem Umfang und auf diesem Leistungsniveau nur noch sehr schwer angeboten werden kann.

Wir brauchen Ihre Unterstützung, v.a. bei unseren Bewirtungsaktionen. Deshalb nochmals unsere Bitte an alle Mitglieder: Helfen Sie mit, das ehrenamtliche Engagement in unserer Abteilung zu leben und dabei als Vorbild für unsere Kinder und Jugendlichen zu dienen.

Herzlichst Ihr

VfB Stuttgart 1893 e.V.

Leichtathletik-Vorstand



**VfB Leichtathletik**